



Municipio se reunió con dirigentes vecinales del Barrio Miraflores por proyectos en sitio eriazo

La Municipalidad de San Felipe, junto a sus equipos técnicos, se reunió con los vecinos y vecinas representantes del Barrio Miraflores, además de los concejales y consejeros regionales, para abordar los proyectos que se buscan desarrollar en el bullado sitio eriazo que existe en la actualidad en avenida Hermanos Carrera con Bernardo Cruz.

Al respecto, la alcaldesa **Carmen Castillo** señaló que «*hay dos proyectos que van en paralelo, uno es barrial que es la sede de la Junta de Vecinos, y el otro es comunal, que tiene que ver con el desarrollo humano que es el lema que tenemos en el plan de desarrollo comunal. Creemos que la calidad de las personas es ne-*

• Alcaldesa aseguró que se trabaja en dos proyectos en paralelo.-

cesaria y ese trabajo se está haciendo en paralelo a la sede».

En este contexto, la edil agregó que «*esperamos que prontamente podamos tener un pre proyecto más claro respecto a los detalles y que vayamos trabajando junto a los vecinos y vecinas, para que después hacer una presentación como corresponde. Este proyecto se inicia con una sede para esta comunidad que hoy la requiere para poder tener sus reuniones y todas sus actividades*



Municipio se reunió con los vecinos del Barrio Miraflores y consejeros regionales.

internas que son tan necesarias».

Asimismo, Castillo valoró la presencia de las demás autoridades en este encuentro, «*pudimos junto a los consejeros y concejales, compartir información que era determinante para poder tener claridad respecto de lo que se va a colocar en el barrio Miraflores, que tiene que ver en el ámbito del desarrollo humano y una sede para la junta de vecinos, con fondos y formas diferentes».*

Junto con esto, y ante los requerimientos de los vecinos para contar con

un espacio deportivo en este lugar, la alcaldesa aseguró que «*el espacio deportivo también está considerado, pero en un concepto comunitario que siempre tenemos que tener presente, que no puede estar a puertas cerradas, sino que tiene que ser un espacio que permita que toda la comunidad pueda estar presente».*

Por su parte, el presidente del Barrio Miraflores, **Jesús Chaparro**, destacó el encuentro que permitió avanzar en el proyecto. «*Muy agradecido de la alcaldesa y del equipo de Secplac*

completo, porque para nosotros como barrio es muy valioso que la autoridad máxima nos haya llamado dándonos a conocer esta noticia que es como humo blanco que necesitábamos de tener nuestra sede después de como 20 años, y que si ahora ya se está trabajando en los pre proyectos de donde empieza esta sede anhelada y se agradece mucho, y más adelante que viene el otro proyecto que también es muy importante para la salud mental y bienestar de los vecinos y la comunidad propia», cerró.